

湖西大学への協定留学（交換留学） 月例報告書（12月分）

【期末考査】

12月の第二週目に期末考査がありました。留学生だけが受けている韓国語の授業の試験は中間考査と同様にそこまで難しくありませんでしたが、専門科目の試験は難しかったです。文化企画入門と舞台分析と演出技法という2つの授業をとっていました。文化企画入門は静岡文化芸術大学で学んでいることと似ていたので勉強しやすかったです。舞台分析と演出技法は初めて学ぶことばかりだったので特に難しかったです。結果はどうかわからませんでしたがやり切ったと思います。

【その他】

帰国前最後にソウルに遊びに行きました。1人で行きたいところに行って韓国を満喫しました。海外で1人で行動するのは不安や心細さを感じていたのに、1人でも楽しんで行動できるようになったことに少しの成長を感じました。日本の友達とも今まで行きたかったけど行けていなかった場所に遊びに行きました。大学は田舎にあるのでキラキラ韓国生活を味わえたのが良かったです。

バディの友達とも最後に遊びました。PC カフェとボードゲームカフェで楽しみました。毎週のように会っていたのにそれがなくなることがすごく寂しくて悲しいですが、次会うことをモチベーションに韓国語の勉強を頑張りたいと思います。

【雪】

初雪が降りました。韓国の雪は日本の雪と比べてふわふわでサラサラでした。知らない韓国人の学生と雪合戦をして他の知らない韓国人の学生とツルツルな坂をスケートボードの板を使って滑って遊びました。雪で遊ぶのは久しぶりだったのですが楽しかったです。韓国で雪遊びをするのも叶えたいことの1つだったので嬉しかったです。

【帰国】

荷物が多くてパッキングが大変でした。大学から空港までも距離があるので帰国するのにも一苦労です。寮を出る時はカードキーを返して部屋に問題がないかの確認を受けて手続きは終わりました。部屋を最後に出る人は係の人と部屋の点検をしないといけないようです。大学から空港までは大学のシャトルバスで高速バスターミナルまで行き、仁川空港行きの高速バスに乗り換えて行きました。KTXと空港鉄道を使って行くこともできますが、座れなかったり乗り換えが大変だったりするのでバスで行くことをおすすめします。

【おわりに】

高校生の時からの夢だった韓国留学が終わりました。韓国語が上達したことだけでなく、たくさんの人と関わって様々な経験ができたことが留学をして良かった点だと思います。もちろん楽しいことばかりではなく、辛いこともうまくいかないこともあったけど、韓国で感じたこと経験したことすべてが特別なものだったと思います。韓国留学で学んだことを活かして日本に帰っても怠けることなく努力し続けたいと思います。

